#### 正善寺だより

発刊第 108 号

もん もん

発行責任者 净土真宗本願寺派 正 善 寺 住職 酒井光義 平成27年 9月 4日 〒802-0045 北九州市小倉北区神岳二丁目 10番 31号 電話 093 (541) 2409番

#### あのね、お参りしたよ・

平成27年度 初参式

去る5月31日、平成27年度の「初参式」が行われました。

9人のかわいい子どもさんが参加して下さいました。ありがとうございました。 とてもお利口で家族の方と一緒にお参りできました。お子さまの今後の健やかな成長 を心より念じます。



うえむら さくら うえむら ゆうだい

後列左側より 植村 咲良 ちゃん 植村 優大 くん

いとう こはる 前列左側より 伊藤 心春 ちゃん 野川 道雪 くん

のがわ どうせつ

うば はるひと 姥 遥人 くん

たけだ はるま たけい ゆうま むらかみ たいが

いたくら さき

竹田 春真 くん 竹井 優真 くん 村上 大翔 くん 板倉 沙希 ちゃん 住 職 最近お誕生のお子様へ・・・来年はぜひどうぞ。お待ちしています。

# 宇佐崇福寺前住職「前田賢聖師」往生



本年6月18日夜、当山坊守の 父であります、大分県宇佐市一 崇福寺前住職「前田賢聖」師が 往生の素懐を遂げました。行年 88歳、「来年の報恩講、命あっ たらまたお会いしましょう。」 の言葉を互いの頼りとし、励み にされていた方もおられたこと でありましよう。急なことであ りましたことお詫び申し上げま す。6月19日通夜、同20日窓

葬、同26日本葬ととり行われ、8月満中陰を迎えました。初盆は来年厳修の予定です。これまでご門徒の皆様に多くのご支援を頂きましたこと御礼申し上げます。ありがとうございました。

今後はお浄土よりご照覧下さり念仏相続を重ねるようご教導下さることと存じます。一層の仏縁を深めていただきますよう心より念じます。 住 職

#### かすみ草の会 こんなことしましたよ!

女性の一大関心ごと一メイク一。この度その講師をお招きし、お話を聞かせていただき、その後にそれぞれがメイクのポイントを教えていただいてメイクアップをしていただきました。興味津々、でもチョット恥ずかし、その後はチョットにんまり、色々なお姿が見えました。ほんの少しのことですが、ビフォー・アフターいかがでございましたか?後の茶話会も楽しかったですね。次回も楽しみにお集まりください。

ビー・スタッフの皆さんありがとうございました。

9月12日、13時よりお寺でヨガおこないます。ご参加お待ちしております。



チ飛りわきなら りたれか? ト入!もにし?











# ご案内

## 秋 季 彼 岸 法 要

#### とき 平成 27 年 9 月 22 日より 23日まで

	22日(火)	23日(水)
昼席	午後1時30分	午後1時30分

講師 (山口県小郡市) 蓮光寺住職 本願寺派布教使 岡本達美 師 どうぞお誘いあわせのうえお参り下さい。

#### 2015 神岳保育園 かすみ草の会 夏のつどいバザー出店!

夏の行事、今年も保育園の「夏のつどいバザー」に出店参加。フルーツポンチ・そうめん・トウモロコシ。今年はたくさんの品物に挑戦。それぞれに大好評。 用意したものは完売致しました。物品バザー用品もすてきな数々の手作り品などのご協力いただきました。沢山の温かいお心を頂いて今年も夏が終わります。 お世話になりました。ありがとうございました。

われよくなんぢ(じ)してただちに来れなんぢ(じ)一心正念





を護らん



仏の道を歩むのである。 いないにまかせよ」と、西の岸 おりよびかけておられる。如 来のよび声は、南無阿弥陀仏 の名号となって、今この私に 届いている。 如来に抱かれ、先に浄土へ がまれた方々に導かれて、彼 単へと続くただ一つの道、念 がの道を歩むのである。

浄土真宗のみ教え\_

善導大師はお示しになる。

西の岸の上に人ありて喚ょ

<del>り</del>

では が定されていくさとの が方々がおられる、阿弥陀 の世界。仏となった懐かし の世界。仏となった懐かし がただいたものが、いのち がえて生まれていくさとり がえて生まれていくさとの がえてとまれていくさとの がいただいたものが、いのち

お彼岸

#### 行事ご案内【如来大悲の恩徳は身を粉にしても報ずべ

L

### 納骨堂掃除・彼岸法要準備会

9月18日(金) 10:00より15:00まで

本堂の荘厳(おかざり)、納骨堂の掃除

たくさんの皆さんのお手伝いをお待ちしています。 短い時間でもかまいません。

よろしくお願いします。昼食用意しています。

◎報恩講のお磨き準備は、11月18日(水)の予定です。

#### 第 81 回神岳保育園

#### うんどうかい

と き10月11日(日)

9:30より

ところ 寿山小学校運動場 雨天時体育館で行います

見に来てねぇー

次回の法要のご案内 親鸞聖人御正忌 報 恩 講 法 要

【とき】 平成 2 7 年 1 1 月 分 昼席 13時30

2 1 日 (土) 昼席 のみ 2 2 日 (日) 昼席 のみ 初御講 2 2日 (日) 1 1 時 より おとき 2 2日 (日) 1 2 時 より

【講師】 21日 正行寺住職 西村正宣 師 22日 当山 住 職 浄土真宗の一年でもっとも大切な法要です。家族みんなで参りましょう。

#### 編集後記

『蟹送ったからな』と父からの電話。北海道から美味しい蟹が届き、頂きました。翌々日は朝、電話が入り『今日暇なら、病院つきあってくれんか』と言ったかと思うと『いやいやいい、

忙しいからいい』と。たいていこういう時は90パーセント付き合ってほしい時なので、急い で仕事を片付けて、父の待つ病院へ。待合室で待つ父の後ろ姿は少し小さくなった気がする。 「お父さん来たよ」と声をかけると嬉しそうに笑ってくれる顔が好き。循環器内科は患者さん も多く待ち時間も長いが、久しぶりに会って、積もる話、父の近況を聞いていると、時間はあ っという間に過ぎていく。蟹は、北海道の業者さんから、買ってもらえませんかと電話が来た そうだ。せっかくかけてきたのだからと三軒分を頼んだそうで、母からカニカニ詐欺じゃない ねーと言われたそうだ。今日は、全部終わったら大好きなぜんざいを食べに行こうやというの で、全部がんばったらねと言って二人で笑う。病院を二軒はしごして、無事に済んだので湖月 堂へ。魚町を歩いていると、ビラ配りのお姉さんからビラを頂いている。何のビラかと思った らコンタクトレンズのビラ。お父さんそれはいらないでしょと言ったら、『あなたにと言って下 さっているものはもらってあげな。そしたらあの人は少しでも早く家に帰れるやないか』と、 さすがお父さん!。湖月堂では迷わず大好物のぜんざいを美味しそうに食べて、また、積もる 話をして小倉駅見送りました。父と会えた、数時間のおかげで、なんだか、心が豊かになりま した。まだまだ、父に教えてもらうことばかりです。・・5月28日正善寺お花だより「父と」 掲載。・・この日から二十日余りで父との突然の別れが来るとは思ってもいませんでした。あま りにも突然だったので、あれもしてあげればよかったこれもしてあげればよかったと後悔ばか りが残っています。通夜の晩、泣いている私に、『仏様の道を歩きなさいよ。』と父の声が聞こ えました。倶会一処、いつの日かお浄土で父に必ず会えるので、会えた時、「お父さんここまで 頑張ってきたよ」と言えるよう、一生懸命私なりに人生を生きて行こうと思います。秋のお彼 岸法要、どうぞお参り下さい。心よりお待ちいたしております。 名